



Marcela Guerra destaca compromiso con el medio ambiente



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, participó en la Reunión Parlamentaria de la 28 Conferencia de la Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, que se está realizando en Dubái.

Ante sus homólogos de 198 naciones, la legisladora destacó que México ha instrumentado diversos programas y estrategias fundamentales, para firmar su compromiso en favor del medio ambiente.

“México ratificó en la Corte de París en el año 2016 y tenemos una Ley de Cambio Climático desde el 2012, en la cual ya incorporamos los propios acuerdos de la Acción de París, pero también emitimos ya una estrategia de acción climática enfocada a la educación sobre el cambio climático para transformación social”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1534?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1534&authkey=!AM52w8V6nF07gik&ithint=video&e=3UUXBZ>